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Question écrite urgente 
Que se passe-t-il au sein de la police de proximité ? 

Cette question urgente est déposée dans le dessein d’obtenir des 
informations concernant la situation actuelle au sein de la police de proximité 
(police cantonale) de Genève. 

Récemment, un courrier anonyme mentionnant des préoccupations quant 
à la composition et au fonctionnement de cette unité a été envoyé à certains 
députés. Bien que nous ne tenions pas compte de ce courrier sans fondement, 
nous souhaitons obtenir des clarifications officielles. 

 
Dès lors, il paraît pertinent de déposer les questions suivantes : 

– Combien d’équivalents temps plein (ETP) compte actuellement la police 
de proximité de la police cantonale genevoise ? 

– Pourriez-vous nous fournir des détails sur le nombre d’ETP 
actuellement absents de l’unité de la police de proximité, ainsi que les 
raisons de leurs absences ? 

– Il a également été signalé que certains groupes au sein de la police de 
proximité se retrouvent sans chef de groupe et seraient dirigés par de 
jeunes policiers : au poste de Plainpalais, notamment. Pourriez-vous 
confirmer cette information ? 

– Si la réponse précitée s’avère positive, des collaborateurs de la police 
remplissant les conditions pour occuper le poste de chef de groupe ont-
ils postulé à cette fonction ? 

– Depuis combien de temps le groupe précité, situé au poste de police de 
Plainpalais, fonctionne-t-il sans chef de groupe ? 
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– Y a-t-il actuellement des problèmes internes au sein de la police de 
proximité et, si oui, quelles mesures sont prises pour y remédier ? 

 
En vous remerciant d’avance pour les réponses qui seront apportées aux 

précédentes questions. 


